
BM Böhling weist auf die von ihm übersandte schriftliche Stellungnahme hin, die den 
Ratsmitgliedern am heutigen Tage zugegangen ist. Weil entsprechende 
Beratungsergebnisse mit Blick auf die Beratung zum Flächennutzungsplan vorliegen 
und keine weitergehenden Änderungen vorgesehen waren, war das aus seiner Sicht ein 
Geschäft der laufenden Verwaltung. Wenn es einen neuen Plan gibt, wird dieser auf 
jeden Fall zur Verfügung gestellt. 


